
COMPTE RENDU DE LA REUNION DE COORDINATION 
DU 02 FEVRIER 2023

Présents : Jérémie, Ignace, Melvin, Julie, Catherine, Cathy,
 Damien, Nath, Léonore, Thierry, Isa, Jeanne, Bernard, Claire D

PRINCIPALES DECISIONS     :

Communication interne/externe : Les commissions doivent désigner un référent 
nextcloud (plateforme de partage de fichier en ligne) pour y mettre leur CR et dates de 
réunion, afficher leur CR sur le panneau devant la Mairie et laisser un exemplaire dans le
classeur ''Cité du Lac'' où nous  irons régulièrement afficher et enfin inscrire les dates de 
réunion sur le calendrier épinglé sur le panneau devant la mairie. Les CR synthétiques 
des réunions du groupe de coordination doivent également être mis sur nextcloud et 
affichés par le secrétaire (mettre un exemplaire papier dans le dossier ''Cité du Lac'') et 
enfin mis sur le site internet  par la commission communication.

Aménagement place du village : Un devis va être demandé pour boucher les trous sur la
place de la mairie. Une réunion de coordination spécial ''Objectif 2024'' se tiendra en 
Mars , elle aura pour  thème « quel grand projet pour notre village ?'' . L'idée est de 
repenser et réaménager la place du village en s'inspirant des différentes idées qui ont 
surgies lors du Bruit de La Conversation, des cafés citoyens etc...

Concert pour jour de fête 24 juin 2023 : Le groupe ''Kalangata'' a été présélectionné.
La commmission culture va se réunir le 9 février à 17h pour préparer l'evenement et 
savoir comment et avec quelle structure demander une subvention à la Région (aide à la
diffusion de 40%)  

Travaux chauffage Théâtre de la Commanderie :La mairie a décidé de s'investir plus 
dans l'entretien du théâtre. La pompe à chaleur actuelle est défectueuse. Il faut trouver
une solution d'urgence mais aussi à moyen terme ( en attendant l'aménagement de la 
salle voutée) La mairie va étudier l'installation d'une clim réversible pour le théâtre et 
demander en contrepartie un petit loyer à l'EDV.

PRINCIPALES DISCUSSIONS/INFORMATIONS     :

Permanences marché : Les habitants semblent contents de cette permanence 
mensuelle de l'équipe municipale sur le marché, il y a eu du monde la dernière fois et un
livre d'or a été créé. Les premiers commentaires ont été lus à la réunion :

- demande d'afficher les dates des réunions de commissions

- Demande de filtrage de l'eau trop calcaire . Un habitant serait intéréssé pour créer un 
groupe projet sur ce pb. Il faut encourager les habitants à prendre en charge des 
projets, créer des groupes de travail ( ex : 2 habitants souhaitent lancer un groupe pour 
créer un verger communal) 



Conseil d'Ecole et rythme scolaire :

La 4C souhaiterait supprimer les NAP ( activités periscolaires) et repasser la semaine à   
4 jours ( suppression du mercredi matin) . A Vaour, St Michel et Roussayroles nous  
sommes pour le maintien du rythme scolaire et des NAP,  nous pensons que cela ne pose 
pas de souci que chaque école ait son propre rythme. De plus cela pose des problèmes 
pour les parents (garde des enfants, pas de transports proposés vers Milhars et Cordes) . 
Enfin les NAP sont un temps important pour les enfants, pour alléger leur journée de 
travail, pour leur ouverture d'esprit, pour l'organisation des parents etc... Nous allons 
donc  porter cette voix au Conseil d'Ecole.

L'APE de Vaour/Penne a été réactive et a renvoyé un questionnaire aux parents.

Plantation d'arbre :La commission transition écologique a planté un Tilleul devant la 
mairie

 PROCHAINE REUNION DE COORDINATION :

Jeudi 16 Fevrier à 17h 

à la salle commune


